



Diputados discuten este jueves traspaso de la Guardia Nacional a la Sedena



La Cámara de Diputados discutirá este jueves 19 de septiembre la reforma que traspasa el control administrativo de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), informó Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro.

“**El dictamen ya está elaborado** positivamente y **será sometido a la discusión** el próximo jueves en la Cámara de Diputados y luego será enviado a la Cámara de Senadores, como Cámara revisora”, dijo en entrevista con medios de comunicación.

Ante la polémica que ha provocado la discusión de la reforma, **Monreal Ávila** recordó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) invalidó el año pasado el traslado de la Guardia Nacional a la Sedena y **afirmó que la insistencia para concretar el cambio es para lograr la estabilidad** en el país.

“Nosotros creemos que el **Ejército y la Guardia Nacional, las Fuerzas Armadas**, la fuerza permanente, son en este momento **indispensables** para **lograr la tranquilidad y la estabilidad social en México**. Yo sí creo en eso, frente a lo que estamos viviendo. Es un debate que ya superamos, algunos creen que no es conveniente, lo respetamos. Y aquí se verá el debate el próximo jueves”, indicó.

<https://versiones.com.mx/2024/09/19/diputados-discuten-este-jueves-traspaso-de-la-guardia-nacional-a-la-sedena/>